

Il est temps de quitter Hveravellir. Avant de partir je constate des fumées noires qui semblent s'échapper d'une bouche du glacier Hosfjökull au loin.

Au même moment, Jean-Yves nous envoie un message pour nous dire qu'une 9ème éruption vient de commencer sur la péninsule de Reykjanes, là où j'étais au tout début de la 2ème partie de mon voyage, à priori, pas de danger particulier mais des routes fermées sur la péninsule.

Hier, en préparant ma prochaine journée j'ai réalisé que je passais par la même route qu'à l'aller et donc à proximité du lac Hagavatn que j'avais loupé.

Je prend donc la piste et, à une quarantaine de km du lac, je tombe sur un brouillard particulièrement épais, en fait, je suis carrément dans les nuages.

Arrivant à la bifurcation pour aller au lac, le brouillard est toujours là et je décide d'annuler ce crochet.

Sur la route je complète mon plein de carburant puis fait une première halte à la cascade de Hjálparfoss qui est une étonnante cascade double due à la convergence de 2 rivières qui arrivent dans un bassin commun.

La deuxième cascade que je visite est celle de Gjáin. Celle là figure dans mon top 10. C'est en fait une vallée enclavée qui recueille les eaux de plusieurs torrents avec plusieurs petites cascades et rapides. C'est vert, c'est fleuri, c'est frais, l'eau coule partout. Cela vaut vraiment la peine de s'arrêter et surtout de descendre dans le canyon.

Troisième visite de la journée, la reconstitution d'une ferme médiévale appelée Þjóðveldisbærinn (aucune idée de comment cela se prononce).

Dans les explications il est honnêtement noté que certains historiens critiquent la hauteur des pièces « Trop hautes sous plafond » disent-ils. Moi j'y vois un avantage, pas besoin de se courber en deux (sauf pour les portes). Autre truc sympa, ils ont fait des petites épées en bois avec des boucliers et des tuniques. Les enfants peuvent donc se déguiser le temps d'une bataille à la mode Viking...et les parents aussi! Et il est bien précisé à l'entrée on peut rentrer partout et toucher à tout!

Je rejoins enfin mon hôtel et là, surprise, le réceptionniste me dit que la résa est pour 3 nuits. Or moi je n'ai que 2 nuits ici sur mon roadbook, la troisième nuit étant dans un autre hébergement à la mode dortoir/sac de couchage.

Je laisse donc un message à Claire, mon organisatrice de voyage car impossible de joindre le téléphone. Elle me rappelle quasiment dans la foulée, c'est bien mon roadbook qui est ok. Ça c'est de l'efficacité.



